

PEQUEÑAS HISTORIAS DE VERANO



Este verano de 2018 me propuse cumplir unos **objetivos: encontrar un trabajo que me guste, me llene y que tenga relación con mi pasión que son los niños y niñas, también me propuse ser feliz, disfrutar, reír y pasarlo en grande.** Hoy 18 de agosto, a dos semanas de terminar el periodo vacacional he cumplido mi promesa.

Gracias a la ayuda y lo que he aprendido durante el curso de Grado en Educación Infantil, recibí dos ofertas de trabajo para trabajar con niños y niñas. La primera oferta que recibí fue el 27 de junio de la empresa **SKAE actividades-jarduerak**; es una empresa que se dedica a organizar campamentos de verano urbanos de día en los colegios Hijas de la Cruz y Emilia Zuza del municipio de Santurce. Y durante el curso escolar por las tardes organiza actividades lúdicas, talleres y deporte para los más peques.

Un día después, tuve la reunión de trabajo y nos explicaron en qué consistía, las condiciones y cómo nos podíamos organizar. El 29 de Junio, recibí otra oferta de trabajo para trabajar en **IKEA**, en la zona infantil **Smaland**; un parque infantil lúdico y de bolas y juguetes donde el objetivo es el juego libre de los niños y niñas.

Acepté los dos trabajos y el 1 de Julio empecé a trabajar de 8 a 2 en el colegio Emilia Zuza como monitora con niños y niñas de 2 a 6 años. Y el 7 de Julio empecé a trabajar de tarde en IKEA con niños y niñas de 3 a 8-9 años.

El campus Emilia Zuza debía estar organizado de manera que cada semana tuviera una temática diferente. Estuvimos trabajando en equipo tres monitoras; la empresa no nos dio ningún tipo de guión, nosotras tres planificamos los juegos, talleres y manualidades del campus. Durante dichas jornadas hemos realizado actividades lúdicas, manualidades, juegos y etcétera adecuados a las temáticas.

A continuación, mostraré unas imágenes de las 4 semanas tan increíbles que pasé durante el mes de Julio en el campus Emilia Zuza:

Del 2 al 27 de Julio

<p>Bihotz taldea, Heart team. El símbolo de los campamentos</p>	
<p>Carteles de amor</p>	
<p>El puchero de los pequeños magos</p>	
<p>Mensajes para fiestas de santurce</p>	

<p>Preparando la pócima mágica</p>	
<p>Una sesión de psicomotricidad</p>	
<p>Pucheros personalizados</p>	

Realizamos un montón de manualidades, talleres y juegos, entre ellos el escondite, juegos con pelotas, guerras de agua en días calurosos, circuitos de psicomotricidad y ect.

Ha sido una experiencia increíble, he aprendido muchísimas cosas nuevas, he puesto en práctica conocimientos previamente aprendidos y sobre todo he disfrutado mucho y he sido muy feliz.

Mientras tanto el resto del verano y los días libres en los que no he trabajado he disfrutado de un gran verano junto a amigos y amigas, familiares y personas muy importantes.

Para ello, he completado un pequeño álbum de fotos veraniego, se llama chequera de vales guays. En la entrada del blog, en la página chequera de vales guays se encontrará ese álbum.